
	  
	   	   	  
	  
Ata da 47ª Reunião do Colegiado de curso de Mestrado do Programa de Pós 1	  

Graduação em Odontologia do Instituto de Saúde de Nova Friburgo. A reunião 2	  

foi iniciada à s 12:06 horas do dia 01 de setembro de 2021, utilizando o serviço 3	  

de reuniões em grupo Meet da Google na sala virtual em https://meet.google.c 4	  

om/uov-xsid-qpu estando presentes os professores: Fernanda Signorelli 5	  

Calazans, Adriana Dibo da Cruz, Natalia Iorio Lopes Pontes Póvoa, Camila 6	  

Heitor Campos, Andréa Videira Assaf, Bruna Lavinas Sayed Picciani, Marcia 7	  

Rejane Thomas Canabarro Andrade, Gabriela Alessandra da Cruz Galhardo 8	  

Camargo, Flávia Maia Silveira, Maria Isabel Valente, Elizangela Cruvinel Zuza, 9	  

Ângela Scarparo Caldo Teixeira e a aluna Ana Carolina Organista Corner. Item 10	  

1: Apresentação da nova gestão do programa período 2021-2025. A professora 11	  

Fernanda Signorelli Calazans agradeceu o apoio e confiança de todos os 12	  

docentes do programa e realizou uma breve apresentação sobre a nova 13	  

coordenação e o planejamento para o quadriênio. Item 2: Aprovação da ata 14	  

anterior. A professora Adriana Dibo da Cruz relatou que a ata está atrasada, 15	  

mas será disponibilizada em breve, solicitando aprovação. Item 3: Situação dos 16	  

alunos matriculados em 2019. A professora Fernanda Calazans expos que 17	  

enviou um e-mail sobre o prazo de defesa e qualificação, onde os alunos Jean 18	  

e Hallef responderam o e-mail. O aluno Jean poderia ter um prazo a mais para 19	  

defesa e a professora Camila Heitor, orientadora, concordou com a proposta. 20	  

Em trâmites de defesa, temos as alunas Stella e Luiza e o aluno Marcos 21	  

Benjamin solicitou via e-mail desligamento do curso devido a falta de condições 22	  

de seguir com o mestrado. Item 4: Informe sobre a disciplina de estágio 23	  

docente. Foi solicitado que os orientadores conversassem com os alunos da 24	  

turma de 2020 e foi enviado um e-mail para os alunos buscando saber o 25	  

interesse destes alunos para realizar o estágio docente presencial. A docente 26	  

Márcia Canabarro indagou se a sua aluna poderia em outro momento realizar a 27	  

atividade presencial ou se seria melhor já finalizar o estágio docente. Item 5: 28	  

Prêmio UFF de Excelência 2021. A professora Fernanda Calazans informou 29	  

que recebeu o e-mail do prêmio UFF de excelência solicitando que todos que 30	  

defenderam em 2020 indiquem seus trabalhos e se algum docente deseja 31	  



	  
	   	   	  
	  
compor a banca selecionadora do trabalho que será indicado para concorrer ao 32	  

prêmio. As professoras Andrea Assaf e Natalia Iorio concordaram em participar 33	  

da banca e a docente Fernanda Calazans permaneceu na banca. Item 6: 34	  

Informe sobre financeiro. A coordenadora Fernanda Calazans explicou que 35	  

precisou enviar um e-mail para os docentes sobre planejamento da verba da 36	  

pós-graduação, tanto PROAP quanto fonte 250. Não teremos verba para diária 37	  

e passagens, podendo ser financiado itens de custeios e serviços. No 38	  

momento, temos 18 mil reais no PROAP e 3 mil e trezentos reais na fonte 250, 39	  

sendo necessário definir onde essas verbas serão aplicadas. As tabelas de 40	  

produtos serão enviadas por e-mail para cada docente escolher o que 41	  

necessita ser adquirido até 02/09. Item 7: Mídias e site. A professora Adriana 42	  

Dibo está atualizando o site da pós-graduação e teceu comentários sobre o 43	  

processo de mudança do site. A docente Bruna Lavinas falou sobre a 44	  

reativação do Instagram da pós-graduação, onde os docentes e os alunos 45	  

seriam convidados a forma este grupo de trabalho, no final de 6 em 6 meses, o 46	  

aluno receberia um certificado de participação. Item 8: Encontro de egressos. A 47	  

docente Bruna Lavinas relatou o desejo da coordenação em manter o encontro 48	  

de egresso e a professora Márcia Canabarro realizou o convite sobre a 49	  

jornada, iniciando uma conversa a respeito do encontro de egresso ocorrer na 50	  

jornada. A professora Ângela Scarparo convidou a coordenação da pós estar 51	  

presenta em uma primeira reunião sobre a jornada. A professora Natalia Iorio 52	  

manifestou o desejo de auxiliar no encontro de egressos. Item 9: Proposta: 53	  

avaliador prévio para defesa e qualificação. A professora Fernanda Calazans 54	  

expos que devido a sobrecarga de um único avaliador, pensarmos sobre a 55	  

ideia do avaliador prévio da dissertação poder ser convidado de acordo com o 56	  

desejo do orientador, sendo este responsável por supervisionar o aluno que vai 57	  

defender naquele semestre. A professora Natalia Iorio levantou o ponto do 58	  

problema de formatação da dissertação. Ficou definido que o ideal é discutir 59	  

esta ideia com a docente Elizangela Zuza, responsável pelas disciplinas. Item 60	  

10: Edital Faperj. A professora Fernanda Calazans expos que foi lançado um 61	  

edital Faperj de apoio aos programas de pós-graduação stricto sensu do 62	  



estado do Rio de Janeiro, o nosso programa se enquadra, tendo um prazo 63	  

curto para submissão do projeto, sendo convidado todos os professores para 64	  

participar deste edital. A docente Bruna Lavinas fez o uso da palavra para 65	  

explicar que o edital tem uma proposta de apoiar o ensino remoto, com limite 66	  

de 80 mil, assim, pensamos em criar um projeto que se propõe a criar uma sala 67	  

para gravação de vídeos/aulas e seria uma sala de convivência para os 68	  

docentes. Item 11: Assuntos gerais. Não havendo nada mais a ser tratado, a 69	  

Professora Fernanda Signorelli Calazans finalizou a reunião às 13:18 horas 70	  

onde a mesma secretariou e registrou a presente ata que, após lida e 71	  

aprovada, segue assinada. 72	  
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